

# Juan Carlos Beltrán dijo presente durante emergencia en Traiguén

**Desde la comuna mallequina pidió a las autoridades celeridad en la entrega de la ayuda para los ciudadanos que han resultado afectados por los incendios en La Araucanía.**

El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, dijo presente, durante la jornada de este 12 de febrero en Traiguén, para ofrecer su respaldo durante la emergencia que se vive en esa comuna en donde el gran incendio del Valle 2 está amenazando a la ciudad, pues el fuego se encuentra a aproximadamente 5 kilómetros de la zona habitada.

“Tal como lo he realizado en las distintas comunas —manifestó el Parlamentario Mallequino— primero en Galvarino me reuní con el alcalde Hans González para ver sus principales necesidades e inquietudes con respecto a los incendios forestales, para posterior-

mente reunirme también con el alcalde de Collipulli, Manuel Macaya, hoy me he trasladado hasta la comuna de Traiguén en donde me he reunido con el alcalde Luis Álvarez y todo su equipo de emergencia”.

En ese sentido detalló que en el Cogrid Cumunal al que asistió, se hizo una exposición completa y detallada, por parte de los representantes de Conaf, acerca de la situación, por lo que “nos pudimos dar cuenta de los pasos que se han dado para prevenir un eventual incendio de mayores consecuencias”.

“Quiero valorar muy sinceramente —afirmó el diputado Beltrán— el gran trabajo que realiza

bomberos de la comuna de Traiguén, así como los bomberos de las distintas ciudades o compañías del país que se han trasladado hasta acá para apoyar a los vecinos de Traiguén y quiero, además, destacar el hecho que se estén entregando mascarillas a los voluntarios”.

De igual modo dijo que “hago el llamado al Gobierno para que se entregue, a la mayor brevedad posible, la ayuda, eso dentro del marco de la urgencia que se requiere para poder apoyar a aquellas personas que han sido afectadas por los incendios forestales, me refiero también a alimentos para los animales, así como ver cómo colaborar para reponer lo que son cercos, alambre, es decir hay tantas necesidades, pues muchas familias han perdido absolutamente todo”.

Finalmente aseguró que



“al menos como Juan Carlos Beltrán, como parlamentario vamos a estar muy atentos en ayudar y en colaborar en todo lo que esté

a nuestro alcance y reitero particularmente en insistir con las autoridades a nivel nacional para que envíen los recursos necesarios”.